
【お詫びと訂正】第４回「斎藤分小学校・二谷小学校」建替えに伴う学校規模
適正化等検討部会 会議録の訂正について 

  

このたび、第４回検討部会の会議録に誤りがございました。ご覧いただきました保護者の皆様及

び地域にお住まいの皆様にはご迷惑をおかけいたしましたこと、深くお詫び申し上げます。 

訂正箇所は次のとおりです。（ホームページ上は正しい内容に訂正しております。） 
 
【訂正箇所】 

 （１）P.2≪掲載漏れ≫ 

（事務局） 

まず、冒頭おかりしまして申し上げさせていただきます。先日、タウンニュースにおいて当検討部会

が記事になりました。記事には一切記載はございませんが、読み手側の印象によっては、斎藤分小学

校の単独閉校が決定されたかのように受け取られるとの御意見も頂きましたところです。改めて申し

上げますが、決してそのようなことはなく、この検討部会において皆様と御議論を交わしていきながら

方向性を決定していくというプロセスに何ら変わりはございません。御心配をおかけし、申し訳ござい

ませんでした。どうぞ引き続き活発な意見交換のほど、よろしくお願いいたします。 

次に、今回の資料構成につきまして御紹介させていただきます。 

 （２）P.6～７≪掲載漏れ≫ 

    （委員） 

この質問を出したのは８月 17 日なのです。今、何月何日ですか。10 月３日ですよね。文言の整理

をする時間は多分にあったと考えられますが。 

（事務局） 

文言の整理というよりは、まとめてあるものをもう少し分かりやすい形で口語で伝えさせていただい

たという形ですので、今回、今お話ししている内容と違っている部分も若干あります。もう少し分かり

やすい形で各担当が話しているという形ですので、それをもう少し整理させていただければと思いま

す。すみません。時間がかかって申し訳ないです。 

（委員） 

具体的な質問には具体的に答えてほしいです。ちょっと観念的というか抽象的です。 

（事務局） 

分かりました。 

  （３）P.25≪下線部の掲載漏れ≫ 

   【正】そして、教育委員会との面談の際に統廃合に関する説明会の日程はもう決まっていると。 

   【誤】そして、統廃合に関する説明会の日程はもう決まっていると。 

 

 （４）表記修正 ※令和５年１月 18 日追記 

   「子供」から「子ども」へ表記を修正しました。 


